

1^{era} muestra Enogastronómica Listoral de los Poetas

Las Viñas Malvilla (Viña Chocalán), Amayna, Leyda y Matetic se reunieron junto con 6 empresarios gastronómicos de la zona de San Antonio con el fin de promover el enoturismo en la zona.

La idea es mejorar de manera integral la oferta y servicios de la zona, rescatando el patrimonio cultural y enfocándose en los grandes poetas que habitaron o habitan ahí.

En el evento estuvo presente el reconocido sommelier Pascual Ibáñez y las cronistas gastronómicas Pilar Larraín y Pilar Hurtado. Degustaron exquisitos vinos con alta tipicidad junto con platos originales y sabrosos.





Pescado de Roca en costra de cochayuyo del restaurán La Cuina (Llo Lleo- San Antonio).

Acompañado de quinotto de setas silvestres y brros adherizados con mostaza agridulce y reducción de Riesling.



Corvina en costra de cochayuyo con pastel de papas al parmesano Restaurant Reyes y Sal (San Antonio).



Raviolón sierra ahumada al perejil relleno de ricota y sierra ahumada al ciboulette, en salsa de ragu de camarón. Servicio Gatsronómico Jengibre y Canela.



Sopa Oceánica. Banquetería Maricarmen (Santo Domingo).



Los 6 representantes gastronómicos fueron :
La Cuina, El Guatón Mentiroso, Reyes y Sal, Banquetería Mari Carmen, Jengibre y Canela, Rincón del poeta.

Las cuatro viñas representantes del litoral fueron Chocalán, Garcés Silva, Leyda, Matetic.



Verónica Toro de Viña Chocalán junto a Pascual Ibañez.